



70%増えました!
旬の情報を届けます



心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

第42回秋田県綱引選手権大会、 田代仙道爆風8号、準優勝!!

1月26日(日)、秋田県立体育館で行われた「第42回秋田県綱引選手権大会」に、小学生フリーの部3連覇を目指して出場した我が田代仙道爆風8号(3、4、5、6年有志:13名)。羽後町大会の後も猛練習を積み、万全の体制で臨んだ全県大会でした。

予選リーグは2勝1敗で三輪小学校綱引部につづき第2位での通過でした。決勝トーナメント、初戦は日新小学校のイエローチームを見事に破り、決勝戦へ。予選で敗れた三輪小学校綱引部との再戦でした。これまで練習してきた成果を全て出し切り、思いっきりぶつかったのですが、2本先取され、惜しくも準優勝となりました。体格の大きな男子選手もたくさん出場していた今大会でしたが、その体格差を補ってあまりあるほど、全ての試合で高瀬っ子らしいチームワークのよさが光っていました。また、保護者チーム「爆風応援団」の力強いプレーもさすがでした。

指導者の皆様、保護者の方々、そして地域の先輩たちの思いに応えるべく、全力プレーで最後の一瞬まで見事に戦い抜いた選手たち。決勝戦直後は悔し涙を流していた選手もいましたが、これからを担う後輩たちにその気持ちはしっかりと伝えられたと思います。チームを引っ張ってくれた3人の6年生、先輩を後押しし声を掛け合った4・5年生、選手のためにサポートを頑張った3年生。みんなの力を合わせて戦った全県大会での姿は素晴らしかったです。武田さんをはじめ、ご指導いただいた皆様、サポートしてくださった保護者の皆様、子どもたちに綱引きの素晴らしさを教えてくださり、本当にありがとうございました。来年の第43回大会で、県立体育館に更なる爆風が吹き荒れることを期待しています。



小学生フリーの部

(小学生フリーの部 予選リーグ)

チーム名	501	502	503	504	勝敗	順位
501 田代仙道爆風8号	○	x	○	○	2-1	2
502 日新綱引クラブイエロー	x		x	○	1-2	3
503 三輪小学校綱引部	○	○	○	○	3-0	1
504 みわっこスター	x	x	x		0-3	4

(小学生フリーの部 決勝トーナメント)

予選順位	決勝トーナメント
三輪小学校綱引部 1位	
みわっこスター 4位	
田代仙道爆風8号 2位	
日新綱引クラブイエロー 3位	



ゆきとぴあ七曲、大盛況でした

1月25日(土)、ゆきとぴあ七曲が行われました。高瀬地区の会場入り口では、6年生が作成のお手伝いをしたトトロの雪像が出迎えます。旧長谷山邸には立派なステージが設置され、周りには美味しそうな出店が並び、バナナボートに乗って盛り上がる声、カラオケ大会の歌声、そして、高瀬っ子たちが願いを込めたキャンドルライトが幻想的に灯っている会場でした。

花嫁道中の到着後、サウンドリング響のメンバーが田代太鼓を披露しました。地域の伝統的なイベントに小学生・中学生がたくさん参加し、地域の思いをつないでいく、とても素敵なゆきとぴあ七曲でした。来年は高瀬っ子から誰がカラオケに出場するのかとても楽しみです。



とってもかわいいトトロ完成！



スリル満点、バナナボート



「ちいさな恋のうた」



「恋人がサンタクロース」



願いを込めたキャンドルライト



旧長谷山邸3階から見た会場の様子

薬物乱用防止教室

1月28日(火)5校時、学校薬剤師の麻生先生をお招きし、6年生が薬物乱用防止について学びました。

喫煙・飲酒・薬物の影響についてのご講話を真剣に聞く6年生。質疑応答では、薬物乱用防止に関する県や町の取組についての質問なども出されていました。今回学んだ薬物乱用の怖さを決して忘れず、自分の健康や行動に責任をもてるようになってほしいと思います。



明日のスノーフェスタ、ご難儀をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひします。全力で最後まで滑りきる高瀬っ子たちにたくさんの声援をお願いします。

2月の行事予定

- 2月1日(土) スノーフェスタ (祇園山スキー場) 
- 3日(月) 2月1日の振替休業日
- 4日(火) 全校集会 身体測定(上学年)
- 5日(水) 身体測定(下学年)
- 6日(木) 1日入学・入学説明会
- 7日(金) 委員会
- 11日(火) 建国記念の日 
- 12日(水) 代表委員会
- 14日(金) 6年防災体験交流会
- 19日(水) 職員会議
- 20日(木) 全校PTA
- 21日(金) 児童総会 
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 27日(木) 卒業バイキング 学校運営協議